

鬼婆に抱かれ虫封じ

ミーンミーンと蟬しぐれ

の中、けたたましい鐘の音
で「鬼来迎」が開幕しまし
た。

当曰は、うだるような暑
さの8月16日、外に設けら
れた舞台では、閻魔・黒鬼・
赤鬼・觀音菩薩が次々に登
場し怪奇な世界を演じまし
た。

また、今年もたくさんの

子供が元気に育つようによ
鬼婆に抱かれる虫封じが行
われ、寝ている子、鬼婆の
腕でこわがり暴れる子、子
供の指に鬼婆の毛がまつわ
りついてしまふなどの場面

決勝戦は、若さあふれる
谷中Aチームとヤンキース
の対戦となりました。谷中
Aチームの越川投手は連投
の疲れも見せず好投し、決
勝戦にふさわしい熱氣に包
まれた試合でした。

に、会場に詰めかけた観衆
から笑いがおこりました。

鬼来迎



▲健康に育つようにとの願いから虫封じ

谷中Aチーム 貢献のV2

＝軟式野球大会＝

今年は、雨にたられ2

ヶ月遅れの準決勝・決勝と
なった第31回軟式野球大会

が8月9日に光スポーツ公

園を会場に行われ、谷中A

チームが2連覇に輝きました。



▲優勝の谷中Aチーム

▶優勝旗が畔蒜工務店から
寄贈されました。



安全運転で お願いします

夏の交通事故防止運動の
期間中の8月6日に、大勢
の海水浴客でにぎわっている
木戸浜海水浴場駐車場で、
10人の安全協会婦人部のみ
なさんが交通安全の啓発＝
写真＝に努めました。

この日は帰路の車に、チ
ラシや眼鏡さまでマグク
ールを配りながら「シート
ベルトを忘れずに！」「安
全運転をお願いします」「気
をつけてお帰りください」
と一声かけていました。



消防士の大木さん全国大会へ

救助技術を競う大会で、
八日市場市外三町消防組合

特別救助隊の大木利貞さん

きがい対策園芸

部のみなさんの
指導を受けながら、光スポーツ

公園のプランタ
ーにサルビアの
苗を植えました。

利用者の目を楽
しませてくれる
ことでしょう。

東地区指導会



◀全国大会の出場権を得た大木さん

（消防士）が、全国大会の
出場が決まりました。

大木さんは「梯子登はん」

の部で、千葉
県大会3位、
関東大会準優

勝の成績を取
め1都9県の
代表として出
場します。